

CDU

Fraktionsgeschäftsstelle:

Bahnstraße 31
45468 Mülheim an der Ruhr
Telefon: 0208 / 45 95 40
Telefax: 0208 / 45 95 419
E-Mail:
cdu-fraktion-muelheim@t-online.de

- Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr**
 Fraktion in der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3

Antrag

Nr.: A 14/0266-01

gemäß § 9 der Geschäftsordnung

öffentlich**Datum:** 12.03.2014**Postversand:****Empfänger:**

- Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld
 Herrn Vorsitzenden Dieter Wiechering des Planungsausschusses
 Frau / Herrn Bezirksbürgermeister/in Name der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3
 nachrichtlich Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld

Beratungsfolge:

Status: *	Datum:	Gremium:	Berichterstattung:
Ö	18.03.2014	Planungsausschuss	Ursula Schröder

* **Beratungsstatus des jeweiligen Gremiums:** Ö = öffentliche Beratung / N = nichtöffentliche Beratung

Antrag zum TOP-15: "Ruhrbania"**Antrag der CDU-Fraktion vom 12.03.2014****Beschlussvorschlag:**

Die CDU-Fraktion beantragt:

1. Der Planungsausschuss beauftragt die Verwaltung, schnellstmöglich die Ruhrpromenade für die Öffentlichkeit freizugeben und damit nicht erst bis zum geplanten Promenadenfest am 11. Mai zu warten.
2. Des Weiteren wird die Verwaltung gebeten, trotz der laufenden Bauarbeiten auf den Ruhrpromenade-Baufeldern eine durchgehende Wegeverbindung als Geh- und Fahrradweg von der Schloßbrücke bis zur Konrad-Adenauer-Brücke zu schaffen bzw. sicherzustellen und mit geeigneten Maßnahmen für eine ununterbrochene Verlängerung des Leinpfades in den nächsten Wochen zu sorgen.

Begründung:

Es ist nicht einsehbar, warum die Öffnung der Ruhrpromenade und deren „Wiederinbesitznahme“ durch die Bürgerschaft länger als unbedingt nötig verschoben und wie von der Ver-

waltung ursprünglich vorgeschlagen bis zum geplanten Promenadenfest am 11. Mai d.J. hinausgezögert werden soll.

Es ist offensichtlich, dass sich viele Mülheimer-/innen nach vielen Jahren der Sperrung eine schnelle Freigabe dieser attraktiven Wegstrecke am Rechtsruhrufer wünschen. Diese sollte ununterbrochen bis zur Konrad-Adenauer-Brücke führen.

Mit diesem Antrag der CDU-Fraktion soll dem vielfachen Wunsch aus der Bürgerschaft Rechnung getragen werden.

Wolfgang Michels

CDU-Fraktionsvorsitzender